

Le Centre de Réhabilitation des Personnes Handicapées de Maroua est le fruit du [partenariat](#) entre le Ministère des Affaires Sociales et l'association italienne AIAS d'Afrogola. Ce centre a pour objectif de d'assurer la réhabilitation, la rééducation et la réinsertion socioéconomique des personnes handicapées des régions septentrionales. A ce titre, il sera composé de :

- Une unité de consultation ;
- Une unité de rééducation fonctionnelle ;
- Un internat de 60 places divisées en 03 blocs de 20 places chacune ;
- Une unité de formation professionnelle comprenant un atelier de vannerie, de cordonnerie et de menuiserie ;
- Une unité de fabrication de prothèse.

A ce jour, les travaux de construction sont rendus au niveau du chaînage.